



## ¿Quién será el nuevo embajador de México en Estados Unidos?

MÉXICO ASÍ SÍ

**Sofía Salinas.**

Aún no reciben la invitación formal, pero Enrique De la Madrid, actual Director General de Bancomext (Banco Nacional de Comercio Exterior) y Luis De la Calle, socio fundador del despacho De la Calle, Madrazo, Mancera, y uno más que permanece incógnito, son los nombres que se manejan de quien podría sustituir a Eduardo Medina Mora como Embajador de México en Estados Unidos y quien fuera designado el 17 de marzo pasado como Ministro de la Suprema Corte.

“Hay rumores”, nos dice una fuente cercana de Enrique De la Madrid -Quien es el candidato de Luis Videgaray, actual Secretario de Hacienda y Crédito Público-, de que podría viajar a Washington pero aún no ha sido notificado formalmente”.

Al parecer, a Enrique De la Madrid, la nominación para representar a la Diplomacia mexicana ante Estados Unidos no es algo que le entusiasme, sin embargo, “Aceptaría el nombramiento si existe un compromiso ineludible y por el bien del proyecto del país”.

En tanto, se dice que Luis de la Calle, socio fundador del despacho CMM (Expertos en Políticas Públicas) es el candidato de Ildefonso Guajardo, actual Secretario de Economía.

De la Calle está recomendado por Herminio Blanco, quien fuera Secretario de Comercio y Fomento Industrial en el sexenio de Ernesto Zedillo, ahora es asesor de Ildefonso.

Ni De la Madrid ni De la Calle son diplomáticos de carrera pero ambos, tienen amplia experiencia.

Por cierto, la calificadora internacional Standard & Poor’s “Confirmó las buenas cuentas y resultados positivos que está entregando el Banco Nacional de Comercio Exterior (Bancomext)”, que dirige Enrique De la Madrid.

“La evaluación de S&P revela que la cartera de crédito de Bancomext mostró una tasa de crecimiento anual compuesto de 26% en los últimos tres años, sin considerar garantías”.

“Al mes de marzo de 2015 Bancomext era el tercer banco de desarrollo más grande del país en términos de créditos totales con \$122,400 millones de pesos”.

“El financiamiento directo del banco a los sectores turístico y de energía impulsó el reciente crecimiento de su cartera de crédito”.

“Esperamos que Bancomext continúe incrementando los créditos que otorga a estos dos segmentos durante los próximos dos años”, comentó la firma.

**En otra información.** El peso cerró la sesión del martes con una apreciación moderada de 0.28% o 4.2 centavos, cotizando alrededor de 15.39 pesos por dólar.

De acuerdo con información de la Dirección de Análisis Económico-Financiero de Banco BASE, “Otras divisas mostraron un comportamiento mixto frente al dólar, aunque con apreciaciones o depreciaciones moderadas, debido a la cautela de los inversionistas que han evitado adoptar posturas especulativas en las últimas cuatro sesiones”.

“Debido a la incertidumbre con respecto a la permanencia de Grecia en la Eurozona y a la ausencia de dialogo entre los oficiales del país y sus acreedores, el euro cerró la jornada con una depreciación de 0.34%, cotizando alrededor de 1.1245 dólares por euro”.

“Existe la expectativa de que este miércoles la Reserva Federal mantenga sin cambios la tasa de interés de referencia. Cualquier comentario de Janet Yellen que apunte a un primer incremento de tasas este año favorecerá nuevamente las posturas a favor del dólar en el mercado cambiario”.

@Sofiasi2010